

**ГОСУДАРСТВЕННОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОБРАЗОВАНИЯ
«ИНСТИТУТ БИЗНЕСА БЕЛОРУССКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО
УНИВЕРСИТЕТА»**

КАФЕДРА ЛОГИСТИКИ

Аннотация к дипломной работе

**ПОВЫШЕНИЕ ЭФФЕКТИВНОСТИ СКЛАДСКОЙ ЛОГИСТИКИ
ОРГАНИЗАЦИИ (НА ПРИМЕРЕ ООО «ДПМ»)**

КУЛЕШОВА Анастасия Андреевна

**Руководитель
Костюкова Елена Николаевна
кандидат экономических наук, доцент кафедры**

Минск, 2024

ЛОГИСТИКА, СКЛАД, ХРАНЕНИЕ, ЭФФЕКТИВНОСТЬ, СТЕЛЛАЖ, СИСТЕМА УПРАВЛЕНИЯ СКЛАДОМ, ОПТИМИЗАЦИЯ.

Целью работы является выработка рекомендаций по повышению эффективности складской логистики ООО «ДПМ».

Данная цель определила следующие задачи:

1. Изучить понятие и функции складской логистики;
2. Исследовать логистический процесс на складе организации;
3. Изучить показатели оценки эффективности складской логистики организации;
4. Проанализировать складскую логистику ООО «ДПМ» и оценить ее эффективность;
5. Определить пути повышения эффективности складской логистики ООО «ДПМ» и рассчитать их экономическую эффективность.

Объект исследования: ООО «ДПМ».

Предмет исследования: складская логистика ООО «ДПМ» и повышение ее эффективности.

Методы исследования: анализ, синтез, обобщение, статистический метод, описательный метод, метод сравнения.

Область возможного практического применения: для повышения эффективности складской логистики в организации.

Автор подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические приложения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

LOGISTICS, WAREHOUSE, STORAGE, EFFICIENCY, RACKING, WAREHOUSE MANAGEMENT SYSTEM, OPTIMIZATION.

The aim of the thesis is to develop recommendations to improve the efficiency of warehousing logistics of DPM LLC.

This objective has defined the following tasks:

1. To study the concept and functions of warehouse logistics;
2. To study the logistics process at the warehouse of the organization;
3. To study the indicators for assessing the effectiveness of warehouse logistics of the organization;
4. Analyze warehouse logistics of dpm llc and evaluate its efficiency;
5. Identify ways to improve the efficiency of warehouse logistics of DPM LLC and calculate their economic efficiency.

The object of the study: DPM LLC.

Subject of research: warehouse logistics of DPM LLC and improvement of its efficiency.

Research methods: analysis, synthesis, generalization, statistical method, descriptive method, comparison method.

Realm of the possible practical applications: to improve the efficiency of warehouse logistics in the company.

The author confirms that the computational and analytical material presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all theoretical, methodological and methodological applications and concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their authors.